

Asociación Costarricense de Filosofía (ACOFI)

Comunicado de la Asociación Costarricense de Filosofía (ACOFI) con motivo de los acontecimientos en Colombia



San José, Costa Rica
7 de mayo 2021

La Asociación Costarricense de Filosofía (ACOFI) se adhiere a las múltiples manifestaciones de rechazo a la violencia con que han sido reprimidas las protestas de estos días en Colombia.

ACOFI considera urgente detener la violencia, juzgar a los culpables de violaciones a los derechos humanos y llamar a un diálogo nacional que ayude a establecer la paz con justicia en la sociedad colombiana.

Por ACOFI
Dr. Luis Camacho
Presidente

Autor/ Author

Asociación Costarricense de
Filosofía (ACOFI)

Recibido: 18/04/22

Aprobado: 25/05/22

Publicado: 08/07/22